

# Dorf in Feierlaune

Planungen an Strasse und Dorfplatz «mehr als erfüllt»



**Obwohl die Bauarbeiten noch nicht ganz abgeschlossen sind, ist Langenbruck bereit für das Strassenfest am Wochenende.**

Bild zvg

Walter Kamber, als Gemeinderat das Strassenwesen zuständig, meint: «Alles, was neu ist, ist auch wohnungsbedürftig.» Auf Zustimmung stosse der neu gestaltete Postplatz, der künftig Dorfplatz heisse. Im Dorfgespräch sei die Rampe gegenüber dem Schulhaus führe und am Ende an eine Freizeitanlage anschliesse. Der Sinn dieses Gestaltungselements sei in einigen Punkten noch nicht erkannt. «Aber lassen wir mal ab, bis die Detail-

planung abgeschlossen ist, vielleicht wird die Anlage sogar noch zu einem beliebten Aufenthaltsort», so Kamber. Keine grosse Freude an der Verengung der Strasse habe er bei einigen Bauern festgestellt, die nun diese Passage mit ihren mächtigen Traktoren mit etwas mehr Vorsicht passieren müssten.

## **Verständnis der Bevölkerung**

Sowohl Herzog als auch Kamber loben die Zusammenarbeit mit dem Tiefbau-

amt. «Ich habe diese sehr befruchtend und partnerschaftlich erlebt», sagt Gemeinderat Kamber und meint weiter: «Beeindruckt hat mich vor allem die hohe Professionalität, mit der die Arbeiten angegangen wurden, ebenso die hohe Kompetenz.» Patrick Bärenfaller als Oberbauleiter seitens des Tiefbauamts hebt das gute Einverständnis mit der Bevölkerung und deren Verständnis hervor. Es habe sehr wenige Reklamationen gegeben. «Langenbruck ist mir richtig ans Herz gewachsen, es ist für mich einer der schönsten Orte im Baselbiet», sagt er.

Am kommenden Samstagmittag darf sich die Langenbrucker Bevölkerung samt weiteren Gästen aus fern und nah auf einen Anlass freuen, bei dem die Kantonsstrasse für einmal nicht vom motorisierten Verkehr beherrscht wird. Unter der Leitung von Gemeinderätin Silvia Kamber sind alle Vorbereitungen für ein gemütliches Fest getroffen. Die Hauptakteure des Anlasses rekrutieren sich vor allem aus den Vereinen. «Fast alle Vereine sind mit an Bord und gerade dieser Umstand macht mich besonders stolz. Auf sie kann man sich einfach verlassen», spricht ihnen auch der Gemeindepräsident ein grosses Lob aus. Kamber und ihr OK-Team hoffen vor allem auf gutes Wetter. Aber auch bei Regen ist vorgesorgt, steht doch in diesem Fall ein Zelt für 250 Personen zur Verfügung.

**Strassenfest Langenbruck,**  
Samstag, 9. September, Festbeginn 15 Uhr,  
offizieller Eröffnungsakt 16 Uhr,  
ab 17 Uhr freie Bühne für Darbietungen  
der Dorfvereine. Oldtimer-Ausstellung,  
Hüpfburg, Orientierungslauf für Kinder,  
diverse Verpflegungsstände, Bar.